

VERNON

Six jeunes rugbymen portent haut les couleurs des Fontaines

9



SAMEDI 22 JUIN 2013

VERNON. Les jeunes de l'Itep Léon-Marron de l'association des Fontaines se sont illustrés dans un tournoi de rugby à Toulouse.

Un an de travail couronné

Six jeunes de l'Itep (Institut thérapeutique, éducatif et pédagogique) Léon-Marron, de l'association les Fontaines à Vernon, ont pris le large le week-end dernier. Accompagnés de deux de leurs éducateurs, ils ont participé au grand tournoi de rugby inter Itep à Toulouse. « Il ne s'agit pas d'un tournoi comme les autres. À chaque match, en plus des points de la victoire, on peut gagner un point pour le fair-play et un point pour la coopération », expliquent les éducateurs Stéphane Goutel et Mohamed Akrouche.

13^e sur 48

Pour ces jeunes qui ont du mal à accepter les règles, la frustration et défient l'autorité, le challenge était de taille. Et ils l'ont relevé haut la main. Sur les 700 jeunes âgés de 13 à 15 ans présents, ils finissent 13^e sur 48 équipes. « La vraie satisfaction, c'est d'avoir gagné tous les points de fair-play et de coopération, souligne Stéphane Goutel. C'est le résultat d'un travail à l'année. Ça leur démontre bien qu'on peut réussir en allant jusqu'au bout. » Se fixer un but à travers le sport est primordial pour ces jeunes.



Jonathan, Aymeric, Ludovic, Dylan, Léo et Julien ont mouillé le maillot pour représenter Vernon et la Haute-Normandie à Toulouse

Ainsi que de sortir un peu des murs de l'institut. « Ça casse l'effet de groupe, précise Mohamed Akrouche.

Un autre espace permet des échanges différents. »

Huit heures de bus ensemble, la nuit sous la tente et les repas partagés dans le réfectoire géant : autant de moments qui ont per-

mis de créer un lien de confiance dans l'équipe et avec les éducateurs. Avec en bonus, le souvenir des multiples animations et surtout d'avoir enchaîné les matchs dans l'immense stade de Toulouse, avec au micro, l'ancien joueur d'Albi, Sanoussi Diarra.

M. N.

ASSOCIATION LES FONTAINES

Abbé Pierre Marté

Siège Social & Administratif - BP 128

Centre Polyvalent « Les Blanchères »

40 rue Louise Damasse

27200 VERNON

www.asso-lesfontaines.fr



Mohamed Akrouche (à g.) et Stéphane Goutel

En finale du City raid Andros

Mercredi, une autre équipe de six jeunes de l'Itep de Vernon participait à la finale du City raid Andros au stade Charléty à Paris.

L'équipe des « Fauves » s'est lancée dans une course d'orientation dans Paris. Une occasion de découvrir la capitale en passant par dix points de contrôle. Ils ont pu apercevoir le Sacré-Cœur, la pyramide du Louvre ou encore la cathédrale Notre-Dame.

À chaque arrêt, les jeunes ont répondu à une série de questions.

« Il s'agit en fait d'un grand parcours d'éducation civique », explique l'éducateur qui les a accompagnés, Stéphane Goutel. Et d'une fête aussi avec de nombreuses animations sportives et un spectacle du Raid, malheureusement écourtés par la pluie. À cause de l'orage, le stade a été évacué avant la remise des prix. Finalement, les jeunes ont appris leur classement le lendemain sur internet : 61^e. Pas si mal, quand on sait que près de 5 000 enfants de 10 à 13 ans participaient, soit environ 830 équipes.